



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 90683

Texte de la question

M. Patrick Balkany attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le développement important de la maladie d'Alzheimer au niveau mondial. Selon un rapport publié le 21 septembre à l'occasion de la Journée mondiale de la lutte contre la maladie, le nombre de personnes atteintes par la maladie d'Alzheimer ou de démences apparentées devrait tripler d'ici 2050, passant de 35,6 millions aujourd'hui à 115,4 millions de personnes. Les spécialistes ont ainsi appelé à un effort international à la mesure de la maladie en mettant en avant l'urgence d'augmenter sensiblement l'effort financier de recherche. Citée dans ce rapport pour le plan Alzheimer mis en place au niveau national, la France doit aujourd'hui porter ce combat contre la maladie au niveau mondial. La présidence française du G 20, au mois de novembre prochain, doit permettre de lancer un signal fort à la communauté internationale et de la mobiliser sur ce que les experts qualifient déjà de plus importante crise sociale et médicale du 21e siècle. Il lui demande donc de bien vouloir lui faire part de son sentiment sur le sujet.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Balkany](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90683

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 octobre 2010, page 11104

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)